



富士市立吉原第二中学校 令和6年度 3月 学校だより

希 望 ヶ 丘



### ○ 卒業式に向けて（3年生）

第76回卒業証書授与式（卒業式）が3月19日（水）に開催されます。昨年度から全校生徒参加での卒業式に戻りました。今年度は、ご来賓の皆様も招待することができるようになりました。コミュニティー・スクールがスタートしたこの一年、吉原第二中学校を見守ってくださった多くの方々に3年生の晴れの姿を見て頂きたいと思います。



その前に、3年生には3月5日・6日の公立高校の入試が控えています。私立高校の合格発表が2月14日にあり、すでに進路が決まった3年生も仲間のために集中力を切らすことなく、一丸となってもうひと頑張りです。

3年生の階段踊り場には様々なアイディアで作られた学年掲示が、シーズンごとにきれいに飾られています。3年部の先生の思いが伝わってくる素敵な掲示物です。

現在は「受験に向けて頑張ること（絵馬かけ）」となっています。そこに3年生が思い思いの目標を書いた絵馬を掛けていきます。その中には、「落ち着いて生活をする」「受験が終わるまで遅刻・欠席をしない」など生活の心構えが書いてある生徒、「家に帰ったら授業でやった内容を復習する」「1日一回以上は入試問題に取り組む」「基礎固めを徹底するために、特に苦手な教科を1日2単元はやる。得意な教科は3単元ずつ進める。」など、具体的に取り組むことを目標にしている生徒もいました。一人でも多くの生徒が実を結ぶことができるように願っています。



### ○ 修学旅行の学習をスタート（2年生）

新年度に向けて、2年生は修学旅行の学習を開始しました。まず、修学旅行は「学を修める旅行」であること。それぞれが「何を学ぶのか」という課題が提示されました。

同じ宿泊行事でも「林間学校」のように「自然を体験する学習」とは異なり、世界中から人が集まる「公共の場」での学習であるという心構えの話もありました。とても真剣に話を聞く姿が見られ、担当した教員が感心して何度も褒めていました。2年生が修学旅行をととても楽しみにしていることが伝わってきました。



2025年度の修学旅行は、「京都」「大阪・関西万博」の見学となります。今回の万博は静岡も縁が深いらしく、「静岡の食」を紹介するブースや、「プラモデルの街 静岡市」を代表

する大きなガンダムも展示されるようです。生徒が嬉しそうに教えてくれました。修学旅行の事を個人的にもいろいろと調べているようです。しっかりと学習して、楽しんできて欲しいと思います。

### ○ ダンス発表会（1年生）

1年生は、ダンス発表会を2月28日（金）の6時間目に行いました。体育科の授業でダンスが行われ、動きやフォーメーションをグループで学習してきました。発表会では学年全体で練習の成果を披露し合いました。それぞれ工夫を凝らしたダンスが見事でした。何より、仲間の演技に対する手拍子や「よかったよ」という声掛けが温かいものでした。



### ○ 調理実習（3年生）



3年生は最後の調理実習が行われました。どんな料理を作っているのかと話を聞くと、「肉と魚の料理を作っています」と嬉しそうに話してくれました。コンロを担当する生徒がいる一方で、てきぱきと洗い物を担当するなど、グループごとによく協力して手際が良く調理を行っていました。ハンバーグやロールキャベツなど思い思いの料理が上手に出来上がりました。



### ○ 第3ステージ「高め合い、感謝する」



どの学年も、今年度を振り返り、学習のまとめに力を注いでいます。3月には生徒会選挙や3年生に贈る会が計画されていて、次への希望を膨らめていきます。慌ただしい年度末ですが、感謝の気持ちをもって、幸せに気付いていくことを期待しています。

文責 教頭 田村 聖一  
電話 51-1115